



Coyoacán a 07 de julio de 2022  
Boletín: COY/DCS/066

## COYOACÁN PARTICIPA EN FERIA DE LA PROTECCIÓN CIVIL Y BUSCA SER UNA DEMARCACIÓN RESILIENTE

- *Esta es una auto-evaluación que hacemos entre todos: Laura Velázquez Alzúa, Coordinadora Nacional de Protección Civil.*
- *En Coyoacán la prevención es nuestra fuerza. Convocamos a personas de la alcaldía a que formaran parte de las brigadas comunitarias y las personas se acercaron, tuvieron capacitación durante 10 días: Jorge Peña, Dirección de la UGIRPC en la demarcación.*
- *Coyoacán, primera alcaldía en la ciudad en tener una brigada comunitaria registrada ante la SGIRPC.*
- *Las personas tuvieron capacitación durante 10 días y aprendieron a manejar extintores, primeros auxilios y algunas otras cuestiones sobre gestión de riesgos como inclusión y derechos humanos.*

La Alcaldía Coyoacán busca ser una demarcación resiliente y por ello se suma a los esfuerzos de capacitación, prevención, auxilio, y recuperación para enfrentar desastres que lidera la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC).

La Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (UGIRPC) de Coyoacán participó en la inauguración de las “Ferias de la Protección Civil en tu Comunidad”, organizadas por la CNPC. Jorge Peña Cruz, director de la UGIRPC Coyoacán, acompañó a Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de Protección Civil y a Myriam Vilma Urzúa Venegas, titular de la Secretaría de Protección Civil de la ciudad (SGIRPC), al recorrido que se llevó a cabo por los stands de expositores, como acto inaugural en el CENAPRED al sur de la ciudad.

De acuerdo con Peña Cruz, la nueva administración trabaja para hacer de Coyoacán una Alcaldía Resiliente. “En Coyoacán la prevención es nuestra fuerza”, aseveró Peña, por lo que la UGIRPC capacita constantemente a su personal y a su vez prepara a la población civil de la demarcación con protocolos de evaluación, planeación y actuación ante situaciones inesperadas. Destacó que Coyoacán es la primera alcaldía en la ciudad en tener una brigada comunitaria registrada ante la SGIRPC, integrada por vecinos cuyas edades van de los 10 a los 75 años.

“Convocamos a personas de la alcaldía a que formaran parte de las brigadas comunitarias y las personas se acercaron, tuvieron capacitación durante 10 días y aprendieron a manejar extintores, primeros auxilios y algunas otras cuestiones sobre gestión de riesgos como inclusión, pues tuvieron capacitación de Derechos Humanos.

Una vez que terminaron estos cursos quedaron registrados ante la alcaldía y ante la SGIRPC como la primera brigada comunitaria en la CDMX”, señaló.

El funcionario también resaltó ante la Coordinadora Nacional, que el área de emergencias es uno de los pilares de la UGIRPC ya que trabajan 24/7 y son quienes atienden cada una de las emergencias para salvaguardar la integridad y el patrimonio de los coyoacanenses, así mismo, expuso que se cuenta con área de prevención que realiza revisión de inmuebles a petición de los vecinos, además de tener un área de capacitación para los habitantes de Coyoacán en materia de gestión integral de riesgos y plan familiar, “la idea es hacer de Coyoacán una Alcaldía resiliente, ya creamos una brigada comunitaria”, apuntó.

Durante el recorrido Velázquez Alzúa reconoció la labor de prevención y capacitación de población civil que se realiza en Coyoacán, agradeció la participación de la alcaldía en la feria, la cual dijo, es un ejercicio de auto evaluación que se hace entre todos los niveles de gobierno y en colaboración con todas las instancias involucradas en la salvaguardia de la población del país.

“Los quiero felicitar enormemente, por participar en nuestra feria, esto es una auto-evaluación que hacemos entre todos. A partir de este momento yo digo que ya estamos preparados para salir en un recorrido nacional para que podamos demostrar lo que estamos trabajando de manera conjunta los tres niveles de gobierno en materia de prevención y también de atención. Muchas felicidades en lo que corresponde a ustedes a Coyoacán y a la Ciudad de México”, expresó.

Bajo el lema “Por ti, por mí, por todas y todos” la CNPC reunió a los componentes de la Secretaría de Salud: COPAC, COFEPRIS, DGE; al Sistema Nacional de Protección Civil (SINAPROC), la Marina Armada de México, Ejército y Fuerza Aérea mexicanos, CONAGUA, Cruz Roja Mexicana, ERUM, CFE, Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Dirección General de Análisis, Protección y Seguridad Universitaria de la UNAM (DGAPSU), entre otras instancias.

oooOOOooo